



Para Domenech-Marchal el objetivo es llegar al final a Salou, en el RallyRacc 2013.

Josep A. Domenech-Manel Marchal (Suzuki Swift) iniciarán su segunda participación en el RallyRacc-Cataluña Costa Dorada, con un objetivo muy claro, llegar al parque cerrado de Salou el próximo domingo (día 27) habiendo completado todas las etapas del rally, así se expresaba Pep Domenech antes de iniciar el desplazamiento a Barcelona para estar en la ceremonia de salida. ***Ante todo, para mí, estar aquí ya es un premio. El año pasado, sufrimos, pero al final conseguimos entrar nuestro Suzuki en el parque cerrado final. Este año nos gustaría seguir en la misma línea pero con mejor ritmo de competición, quiero disputar todos los kilómetros posibles contra el crono y seguir aprendiendo en una prueba del mundial.***

Así pues, Domenech-Marchal cuando tomen la salida tendrán por delante tres duras jornadas con un total 1400 km., de los cuales 356 kms serán cronometrados. Serán 15 las especiales (9 de diferentes) de velocidad a superar. La especial denominada Priorat (42,04 km) será la más larga del trazado, mientras la que se disputa en la zona urbana de Salou (2,24 km) será la más corta.

Una vez más, el núcleo central del RallyRacc estará ubicado en los aparcamientos de Port-Aventura-Salou. La zona de asistencia y los diferentes departamentos administrativos estarán agrupados en algunas de las instalaciones del mencionado parque temático.

En esta edición el recorrido es parecido al de la pasada temporada, aunque tiene como principal novedad, la disputa, después de la mencionada ceremonia de salida, del primer bucle (Querol, Montmell i Riudecanyes) de noche. Es evidente que la ilusión de Domenech podrá con todo: ***Estoy convencido que no habrá problema, no será la primera vez que disputemos especiales con luz artificial, en fin... ya veremos. Sobre todo intentaré disfrutar al máximo del recorrido y como he dicho antes asimilar en lo posible, todo lo que me pueda ser útil en mi futuro en el mundo de la competición.*** Otra novedad que deberá afrontar el tándem Domenech-Marchal es el inicio de la prueba en asfalto, dejando para el final las especiales de tierra. Domenech sigue siendo positivo y no duda en afirmar: ***Me siento muy cómodo tanto en asfalto como en tierra.***

El podio situado en la plaza catedral de Barcelona servirá de escenario para el inicio del RallyRacc-49è Rally Cataluña Costa Dorada. La salida se iniciará esta misma tarde a partir de las 18h00.

Servicio de Prensa.

